

tres seis uno^o

Cuba Fly and Drive

Vive los encantos de la isla de Cuba



DESDE 2577€ - 11 DÍAS

Itinerario

DÍA 1- MADRID – LA HABANA

Salida en vuelo de línea regular con la compañía Iberia con destino La Habana. Llegada al aeropuerto, recibimiento y traslado hasta el hotel. Cena libre.

Alojamiento: HOTEL BELTRÁN DE SANTA CRUZ

DÍA 2 LA HABANA

Desayuno. Recogida en el alojamiento. Realizaremos un tour con guía en español por el Centro Histórico de La Habana Vieja, ciudad fundada por los españoles en 1519. Esta parte de la capital cubana fue declarada Patrimonio Mundial por la UNESCO en 1982. Como parte del itinerario visitaremos:

- La Plaza de Armas: Primera en construirse, concretamente en el siglo XVI. Tenía una función militar al localizarse en el entorno del Castillo de la Fuerza. En las inmediaciones podemos encontrar los Palacios de los Capitanes Generales y del Segundo Cabo.
- La Plaza Vieja: Explanada de grandes dimensiones que servía (y sigue sirviendo) de espacio público de la ciudad.
- Plaza de San Francisco de Asís: Construida a principios del siglo XVII cuya principal función era la de albergar puestos comerciales. Cerca podemos encontrar la Iglesia de San Francisco de Asís, la Lonja del comercio y la terminal de cruceros.
- Plaza de la Catedral: Situada justo al lado de

la Catedral de La Habana, exponente insignia del barroco cubano y sede de la Arquidiócesis de La Habana.

También visitaremos el Parque Central, los exteriores del Capitolio Nacional y del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso. Continuaremos por la Calle Obispo, en el corazón del Centro Histórico. Visitaremos el bar “El Floridita”, uno de los sitios más emblemáticos de la ciudad, conocido por ser frecuentado por el escritor Ernest Hemingway. Comida en un restaurante privado llamado “Doña Eutimia”. Después disfrutaremos de una visita panorámica de La Habana de extramuros en autos clásicos descapotables, donde veremos el Complejo Militar Morro-Cabaña, el Cristo de La Habana, recorreremos los límites entre La Habana Vieja y Centro Habana por las calles Prado y Zulueta, pasando por el monumental edificio Bacardí, la Manzana de Gómez y la Sociedad Asturiana de La Habana. Realizaremos una breve parada por el exterior del anterior Palacio Presidencial y actual Museo de la Revolución. Visitaremos El Vedado, pasando por la Universidad de La Habana y el Cementerio de Colón. Nos detendremos en la Plaza de la Revolución, donde observaremos el Memorial José Martí. Continuamos hacia el Bosque de La Habana, donde podremos disfrutar de su vegetación y de un delicioso cóctel habanero. Por último, pasaremos por la Barriada de Miramar, la cual fue construida en el siglo XX como homenaje a Gaudí. Pasaremos por las Escuelas de Arte y para acabar, visitaremos el Hotel Nacional Cuba, donde podremos visitar su Salón de la Fama y

podremos disfrutar de un buen mojito. Por la tarde, recogida del coche de alquiler. Cena libre (recomendamos el restaurante Cha Cha Chá).

Alojamiento: HOTEL BELTRÁN DE SANTA CRUZ

DÍA 3 LA HABANA – VIÑALES

Desayuno. Salida hacia Pinar del Río, provincia más occidental de Cuba y lugar donde se cultiva el mejor tabaco del mundo. Realizaremos una excursión por el Valle de Viñales, conocido por sus mogotes, que son unas características formaciones rocosas de cimas redondeadas. Este lugar fue declarado Patrimonio Mundial por la UNESCO en 1999. Posteriormente llegamos a la casa de un guajiro (nombre que se le da a los campesinos cubanos), donde comenzaremos una excursión a lomos de un caballo o en carreta tirada por caballos. Iniciamos la visita por una vega (plantación de tabaco), donde un campesino del lugar realiza toda la explicación desde la siembra hasta el proceso de confección del habano. Se continúa el recorrido hacia un mirador del que se disfruta de una vista espectacular de la campiña.

Retomamos el paseo por el interior del valle, viendo la vida rural más auténtica de los guajiros cubanos. Terminamos en la Casa del Café, donde se hace una explicación del pilón del café y del guarapo, y se degusta un trago llamado Guarapirón. Durante el recorrido también se podrán observar plantaciones de yuca, frijoles, boniato, etc.

Comida en un restaurante criollo. Después visitaremos el Mural de la Prehistoria, uno de los frescos más importantes a cielo abierto del mundo, que recrea el proceso de evolución de la vida en la Sierra de los Órganos. Después iremos a la Cueva del Indio, caverna donde se pueden observar pinturas rupestres y restos

arqueológicos precolombinos mientras se recorre en lancha por el río que discurre en su interior. Subida al mirador del valle para apreciar una vista panorámica de la región y degustar una piña colada.

Alojamiento: HOTEL MYSTIQUE VIÑALES CENTRAL

DÍA 4 VIÑALES

Hoy nos despertaremos a las 5:30 de la mañana para tener una de las experiencias más exclusivas del viaje, ya que realizaremos un trekking (de una dificultad leve) para visitar la Comunidad de los Acuáticos, un poblado fundado en 1943 por Antonia Izquierdo, quien creía en las propiedades medicinales y curativas del agua. Se trata de una comunidad aislada, ubicada en las laderas de una montaña y con un estilo de vida muy particular, por lo que será una visita muy enriquecedora para aquellos que quieran conocer una forma diferente de vivir. Veremos el amanecer entre las espectaculares montañas del Valle de Viñales.

Regresaremos para desayunar sobre las 9:00 / 9:30 horas. Resto del día libre.

Alojamiento: HOTEL MYSTIQUE VIÑALES CENTRAL

DÍA 5 VIÑALES – CIENFUEGOS

Desayuno. Salida hacia Cienfuegos. Comida libre. Por la tarde realizaremos un tour privado por la ciudad, también conocida como “La Perla del Sur”. Como curiosidades, en Cienfuegos se encuentra el coral más grande de toda Cuba, bautizado con el nombre de Notre Dame. Además, esta ciudad también fue declarada Patrimonio Mundial por la UNESCO en 2005. Cena libre.

Alojamiento: HOTEL MELIÁ SAN CARLOS

DÍA 6 CIENFUEGOS – TRINIDAD

Desayuno. Salida hacia Trinidad. Al llegar, realizaremos una excursión privada por Trinidad y el Valle de los Ingenios. A través de un especialista de la Oficina del Conservador de la Ciudad de Trinidad, haremos un viaje retrospectivo en el tiempo. Nuestra primera parada será en el Valle de los Ingenios, extensa planicie de alrededor de 250 km². Como parte del recorrido visitaremos una antigua hacienda azucarera, así como, desde la Torre Manaca Iznaga, una panorámica del valle. Regreso a Trinidad. Tiempo libre para la comida (recomendamos el restaurante San José). Continuaremos la visita por Trinidad, fundada en 1514 por Diego Velázquez. Veremos sus calles zanjadas y empedradas, la Plaza Mayor y su arquitectura vernácula, que parece haberse detenido en el tiempo. Es por esta razón que es una de las ciudades coloniales mejor preservadas en todo el Caribe. Además, tuvo una importancia histórica como centro de comercio del azúcar entre los siglos XVIII y XIX. Estas razones hicieron que la UNESCO declarara esta ciudad como Patrimonio Mundial en 1988 en conjunto con el Valle de los Ingenios. Visitaremos también el Museo Romántico, la Iglesia de la Santísima Trinidad, el Taller de Cerámica y el bar La Canchánchara, donde degustaremos un cóctel típico de bienvenida. Cena libre (recomendamos los restaurantes Sol y Son, Los Conquistadores, Taberna La Botija o La Esquina 373).

Alojamiento: HOTEL MYSTIQUE LA POPA

DÍA 7 TRINIDAD – TOPES DE COLLANTES – TRINIDAD

Desayuno. Tras la recogida en el hotel, partiremos en dirección al Parque Nacional Guanayara, uno de los seis que conforman el

Gran Parque Topes de Collantes. Montados en un jeep 4X4, realizaremos un safari para ver la naturaleza del interior de Cuba.

Como parte del itinerario, nos detendremos en el mirador para disfrutar de una hermosa vista panorámica del Mar Caribe y de la ciudad de Trinidad. Visitaremos el Museo del Café y, como parte de esta experiencia, recibiremos una explicación detallada sobre el cultivo de este grano mientras caminamos por un pequeño sendero aledaño.

Continuaremos nuestro paseo en jeep a través de los bosques tropicales y plantaciones de café de la región hasta la Casa de la Gallega, donde nos recibirán con un cóctel de bienvenida. Proseguirá nuestro recorrido por el sendero ecológico Centinelas del Río Melodioso, acompañado por un guía de ecoturismo (3 km de longitud). Se dispondrá de tiempo para baño en las piscinas naturales de la Poza del Venado y en el salto de agua El Rocío en el Río Guanayara. Comida criolla en la Casa de la Gallega. Regreso a Trinidad.

Alojamiento: HOTEL MYSTIQUE LA POPA

DÍA 8 TRINIDAD – SANTA CLARA – VARADERO

Desayuno. Salida hacia Varadero. Parada en Santa Clara para visitar el Conjunto Monumental Ernesto Guevara, sitio donde se encuentran el Museo y el Memorial del Che y sus compañeros. (la parada en Santa clara está incluida si van con chofer - igualmente se recomienda hacer la parada, la entrada en Free). Comida libre (recomendamos el restaurante Fusione). Continuación del viaje hacia Varadero. Entrega del coche de alquiler. Hotel con régimen todo incluido.

Alojamiento: HOTEL SOL CARIBE BEACH

DÍA 9 VARADERO

Día libre para disfrutar de la zona de Varadero, con sus playas de aguas cristalinas y arena blanca, consideradas las mejores del mundo.

Alojamiento: HOTEL SOL CARIBE BEACH

DÍA 10 VARADERO – LA HABANA –

MADRID

A la hora indicada, traslado colectivo hacia el Aeropuerto de La Habana. Noche a bordo.

DÍA 11 MADRID

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Vuelos ida y vuelta en línea regular con la compañía Iberia
- Servicio VIP en aeropuerto a la llegada
- Traslados indicados en el itinerario (traslado in en privado y traslado out en servicio regular)
- Alojamiento en hoteles de categoría estándar o superior, en régimen de alojamiento y desayuno, o todo incluido (Varadero)
- City tour privado Habana Colonial + Habana Moderna en auto clásico, con comida
Excursiones privadas con guías locales en Viñales, Cienfuegos, Trinidad y Topes de Collantes
Visita a la Comunidad de Los Acuáticos
- Coche de alquiler económico del día 2 al 8
- Teléfono con línea local para estar en contacto con una persona de asistencia 24/7
- Visado
- Seguro de viaje

Precio

Salidas garantizadas de Mayo a Octubre 25, mínimo 2 personas

Temporada 1

Del 01 Mayo al 30 Junio 25

Del 01 Septiembre al 31 Octubre 25

Precios por persona en habitación doble: 2.577 €

Temporada 2

Del 01 al 25 Julio 25

Del 16 al 31 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 2.667 €

Temporada 3

Del 26 Julio al 15 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 2.880 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (540€) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.